

Fréjus – Saint-Raphaël – Jeudi 5 Février 2026

Deux musées on ne peut plus... dissemblables

Le matin, nous partons en direction de Saint-Raphaël pour nous rendre au Musée Louis de Funès. Seul musée entièrement dédié à l'artiste, il vous permet de partager l'intimité familiale de son château et de son jardin.

- Petit de taille (1m64) mais grand par sa notoriété, Roi du box-office jusqu'à sa mort en 1983 grâce à son interprétation, avec Bourvil, dans « *la Grande Vadrouille* », Louis de Funès a tourné dans plus de 150 films entre 1946 et 1982. Il reste l'un des acteurs comiques les plus célèbres du cinéma français de la seconde moitié du XXème siècle.
- Le musée retrace, à l'aide de centaines d'objets, la vie et l'œuvre du comédien. A travers les salles, vous découvrirez des décors, récompense et objets divers qui dessinent la carrière hors normes de Louis de Funès.
- Tout a été pensé pour que cette visite soit un divertissement émaillé de belles découvertes.

Puis nous irons faire une pause gourmande dans le cadre élégant du Casino de Saint-Raphaël, en bord de mer.

Après le déjeuner, direction Fréjus, pour nous rendre au Musée des Troupes de Marine pour une visite guidée passionnante au cœur de l'histoire : batailles, héros et mémoire des Troupes de Marine.

La salle des grandes batailles vous plongera dans les événements-clés des guerres coloniales et mondiales grâce à des reconstitutions en 3D et des vidéos immersives.

Au centre du musée, une salle dédiée aux héros des Troupes de Marine vous invite, à travers des objets personnels, des témoignages, des médailles et des décorations, à partager l'émotion du lieu.

C'est aussi un lieu de méditation, de commémoration et de souvenir, avec sa crypte rendant hommage aux quelque 400 000 soldats des Troupes de Marine et des Troupes Coloniales « morts pour la France » depuis quatre siècles. En témoigne également la présence de l'urne contenant les restes des soldats de Bazeilles, fait d'arme héroïque qui a eu lieu dans ce village des Ardennes en 1870.

BULLETIN-REPONSE – Sortie Fréjus-St-Raphaël – jeudi 5 février 2026

à renvoyer impérativement AVANT le 26 JANVIER 2026

avec votre chèque de 75 € à l'ordre de l'AFA

à Philippe LAMARCHE – Résidence Cap Soleil – 1 av. de la Pinède - 06190 RCM

NOM : PRENOM : Nbre de personnes :

N° de mobile : Adresse e-mail :

8h00 : Viking

8h10 : Place d'Armes

8h20 : Garavan

8h30 : Gare Routière

Merci de barrer les mentions inutiles

Fréjus – Saint-Raphaël – Thursday, February 5th, 2026

Two museums that couldn't be more... different

In the morning, we set off for Saint-Raphaël to visit the Louis de Funès Museum. The only museum entirely dedicated to the comedian, it allows you to experience the intimate atmosphere of his château and gardens.

- Though small in stature (1.64m), Louis de Funès was a giant in fame. A box-office king until his death in 1983, thanks to his performance alongside Bourvil in "La Grande Vadrouille" (Don't Look Now... We're Being Shot At!), he starred in over 150 films between 1946 and 1982. He remains one of the most celebrated comedic actors of French cinema in the second half of the 20th century.
- The museum retraces the life and work of the actor through hundreds of objects. Throughout the rooms, you will discover sets, awards, and various memorabilia that illustrate the extraordinary career of Louis de Funès.
- Everything has been designed to ensure that this visit is an entertaining experience filled with delightful discoveries.

Then we'll enjoy a gourmet break in the elegant setting of the Saint-Raphaël Casino, right on the seafront.

After lunch, we'll head to Fréjus to visit the Museum of the Marine Troops for a fascinating guided tour into the heart of history: battles, heroes, and the legacy of the Marine Troops.

The Hall of Great Battles will immerse you in the key events of the colonial and world wars through 3D reconstructions and immersive videos.

- In the center of the museum, a room dedicated to the heroes of the Marine Troops invites you, through personal belongings, testimonies, medals, and decorations, to share in the emotion of the place.
- It is also a place for reflection, commemoration, and remembrance, with its crypt paying tribute to the approximately 400,000 soldiers of the Marine Troops and Colonial Troops who have "died for France" over the past four centuries. This is also evidenced by the presence of the urn containing the remains of the soldiers of Bazeilles, a heroic feat of arms which took place in this village in the Ardennes in 1870.

REPLY FORM – Fréjus-St-Raphaël Outing – Thursday, February 5, 2026

must be returned BEFORE JANUARY 26

with your cheque for €75 made payable to AFA

to Philippe LAMARCHE – Résidence Cap Soleil – 1 av. de la Pinède - 06190 RCM

LAST NAME : FIRST NAME : Number of people :

Mobile number : Email address :

8h00 : Viking

8h10 : Place d'Armes

8h20 : Garavan

8h30 : Gare Routière

Please cross out any inapplicable options